

Aviso de privacidad y seguridad

Kimball Electronics, Inc. ("Kimball Electronics" o "Kimball") agradece sinceramente su confianza en nuestros productos y servicios. La privacidad y seguridad de la información recopilada de usted es una prioridad para nosotros. Es igualmente importante para nosotros que comprenda cómo manejamos la información. Esta política no cubre ninguna información recopilada por terceros que pueda vincularse o ser accesible desde o a través de nuestro sitio web u otras comunicaciones electrónicas.

Al acceder, navegar o utilizar este sitio web, usted reconoce expresamente que ha leído, comprende y acepta todos los términos de este Aviso de privacidad, tal como se describe a continuación y según podamos modificarlo de vez en cuando sin previo aviso. Si no está de acuerdo con todos estos términos, no navegue ni utilice este sitio web ni nos proporcione información a través de este sitio web u otros canales, como correos electrónicos, mensajes de texto y otras comunicaciones electrónicas.

Recopilación de información

La información que recopilamos depende de su consentimiento y de lo que haga cuando visite nuestro sitio web. Para los visitantes de nuestro sitio web, podemos solicitarle que proporcione información específica sobre usted para participar en ciertas actividades. Dicha información generalmente incluirá su nombre, ID de usuario, número de teléfono, dirección de correo electrónico y dirección postal. Alentamos a los visitantes a proporcionar solo números de teléfono y direcciones comerciales. Aunque es opcional que divulgue la información solicitada, debe hacerlo para participar en ciertas actividades en nuestro sitio web o establecer o mantener una relación con nosotros.

Para llevar a cabo negocios y cumplir con las regulaciones gubernamentales (empleo, impuestos, seguros, etc.), podemos recopilar información personal adicional, particularmente sobre empleados potenciales y reales y sus familiares, como números de identificación gubernamental (por ejemplo, números de seguro social, identificaciones de contribuyentes, licencia de conducir, etc.), fecha de nacimiento, sexo, raza, etnia, información de salud y discapacidad, información relacionada con la familia (por ejemplo, estado civil, información personal y de salud de los miembros de la familia, etc.), información sindical y cualquier otra información necesaria. Cualquier persona que envíe información no solicitada a Kimball por cualquier medio da su consentimiento explícito para el almacenamiento, la destrucción, el procesamiento, la divulgación y/o cualquier otro uso por parte de Kimball o cualquier otra parte de la información no solicitada.

Cookies y otros datos automatizados

También podemos adquirir cierta información sobre usted a través de tecnologías de recopilación automática de datos, como a partir de una "cookie", de balizas web y de su dirección IP/Internet. Las cookies son pequeñas piezas de información que su navegador

web almacena en el disco duro de su computadora y nos permiten brindarle un servicio más rápido y con mejor calidad. Las balizas web son pequeños archivos electrónicos (también denominados a menudo gifs transparentes, etiquetas de píxeles y gifs de un solo píxel) que nos permiten hacer cosas como contar los usuarios que han visitado nuestro sitio web o han abierto una comunicación nuestra para permitirnos registrar estadísticas y verificar la integridad del sistema/servidor. Si no le gustan las cookies, los contadores de visita web o la recopilación automática de datos similares, no los acepte, elimine las cookies existentes del historial de su navegador o deje de usar nuestro sitio web y nuestros servicios.

Uso de la información que recopilamos

Cuando otorgue su consentimiento, utilizaremos su información de la siguiente manera:

- para identificar a los agentes de nuestros proveedores y clientes
- para comunicarnos con nuestros proveedores y clientes externos
- para proporcionar servicios fluidos, eficientes y personalizados
- para proporcionar a nuestros clientes una mejor atención al cliente
- para mejorar nuestros esfuerzos de marketing y promoción
- para analizar el uso de nuestro sitio web
- para cumplir con los requisitos legales
- para cumplir con cualquier otro propósito para el que usted la proporcione o que podamos describir cuando usted proporciona la información
- para cualquier otro propósito con su consentimiento

Divulgación de información

Prometemos que no divulgaremos, venderemos ni distribuiremos a ningún tercero ninguna de su información de identificación personal sin su permiso previo, excepto en las siguientes circunstancias:

- Solicitudes legales e investigaciones: podemos divulgar cualquier información sobre usted cuando, en nuestra opinión, dicha divulgación sea necesaria para prevenir el fraude o para cumplir con cualquier estatuto, ley, norma o reglamento de cualquier autoridad gubernamental o cualquier orden de cualquier tribunal de jurisdicción competente.
- Proveedores de servicios externos: es posible que, de vez en cuando, subcontratemos parte o la totalidad de nuestra entrega de paquetes, marketing y operación promocional o del sitio web a proveedores de servicios externos. En tales casos, será necesario que divulguemos su información a esos proveedores de servicios. En algunos casos, los proveedores de servicios pueden recopilar información directamente de usted en nuestro nombre. Restringimos la forma en que dichos proveedores de servicios pueden acceder, usar y divulgar su información.
- Transferencias de negocios: a medida que continuamos desarrollando nuestro negocio, podríamos vender o comprar empresas, subsidiarias o unidades de negocio. En tales transacciones, la información generalmente es uno de los activos comerciales transferidos, pero permanece sujeta a las promesas hechas en cualquier política de privacidad preexistente (a menos, por supuesto, que la persona consienta lo contrario). Además, en el improbable caso de

que se adquieran Kimball o todos sus activos, su información puede ser uno de los activos transferidos.

- Protección de Kimball y otros: divulgamos información cuando creemos que la divulgación es apropiada para cumplir con la ley; hacer cumplir o aplicar nuestras políticas y otros acuerdos; o proteger los derechos, la propiedad o la seguridad de Kimball, nuestros clientes y empleados, u otros. Esto incluye el intercambio de información con otras empresas y organizaciones para la protección contra el fraude y la reducción del riesgo crediticio. Obviamente, sin embargo, esto no incluye vender, alquilar, compartir o divulgar información de identificación personal de personas con fines comerciales en violación de los compromisos establecidos en este Aviso de privacidad.

Acceso y actualización de su información personal

Nos esforzaremos por cumplir con cualquier solicitud razonable para restringir el uso de su información. Sin embargo, no debe esperar que toda su información histórica se elimine de nuestras bases de datos en el momento en que nos notifique los cambios. Es posible que no aceptemos una solicitud de cambio o eliminación de información si creemos que el cambio o la eliminación violaría alguna ley o requisito legal o haría que la información sea incorrecta.

Para acceder, cambiar, eliminar o excluirse del uso posterior de la información personal que nos ha proporcionado, inicie sesión en la(s) aplicación(es) específica(s) que ha utilizado (es decir, oportunidades profesionales) y/o notifíquenos por correo electrónico a keiprivacy@kimballelectronics.com.

Seguridad de su información personal

Empleamos medidas y tecnologías de seguridad razonables, como protección con contraseña, cifrado, bloqueos físicos, etc., para garantizar la confidencialidad de su información personal. Sin embargo, debe tener en cuenta que ninguna transmisión de datos puede estar garantizada al 100%, y nuestras medidas de seguridad no protegen su información una vez que sale del control de nuestro servidor web.

Además, dado que nuestro sitio web puede proporcionar enlaces a sitios de terceros que no controlamos, no asumimos responsabilidad alguna con respecto a esos sitios. Debe leer y aceptar las políticas de privacidad de todos estos sitios antes de acceder a ellos.

En el caso de que nos conceda permiso para transferir sus datos y nosotros transfiramos sus datos a terceros, nos reservamos una medida de responsabilidad por la protección de los datos confiados.

Kimball está sujeto a los poderes de investigación y ejecución de la Comisión Federal de Comercio (FTC).

Padres, hijos y consumidores

Los menores de edad no son elegibles para usar nuestros servicios.

Si usted es padre o tutor, haga todo lo posible para proteger la privacidad de sus hijos. Si usted es menor de edad, por favor no nos envíe ninguna información sobre usted.

Kimball Electronics participa en transacciones de empresa a empresa y no solicita ni vende a individuos. Por favor, no nos envíe ninguna información personal sobre usted o cualquier persona consumidora.

Regulaciones Internacionales de Privacidad

[Política de privacidad y seguridad Traducciones](#)

Es posible que recopilemos información personal de ciudadanos no estadounidenses, que puedan almacenarse y procesarse en los Estados Unidos o en cualquier otro país en el que Kimball o sus agentes tengan instalaciones, y al utilizar kimballelectronics.com o proporcionarnos información como ciudadano no estadounidense, usted da su consentimiento para dicha transferencia de información fuera de su país.

Para visitantes de fuera de la UE y del Reino Unido: Si los visitantes de nuestro sitio web creen que su privacidad puede haber sido violada o desean ejercer cualquier derecho otorgado en virtud de cualquier ley de privacidad aplicable, se les recomienda que se comuniquen con el Gerente de Cumplimiento de Privacidad por escrito en keiprivacy@kimballelectronics.com y proporcionen una descripción de la posible violación o la acción solicitada. Los visitantes también pueden utilizar nuestra línea directa confidencial en <https://hotline.kimballelectronics.com>. Kimball investigará e intentará resolver cualquier sospecha de violación. Si el visitante no encuentra satisfactoria la solución propuesta, resolveremos la disputa utilizando la agencia de protección de datos apropiada o, si es necesario, mediante arbitraje vinculante a través de la ICDR- Asociación Americana de Arbitraje.

PARA visitantes de la UE y el Reino Unido: De conformidad con el DPF UE-EE. UU. y la Extensión del Reino Unido al DPF UE-EE. UU., Kimball se compromete a **defender el Principio de Elección** ([Marco de Privacidad de Datos](#)) y resolver las quejas relacionadas con los Principios DPF sobre nuestra recopilación y uso de su información personal. Las personas de la UE y el Reino Unido que tengan consultas o quejas sobre nuestro uso y manejo de datos personales recibidos en virtud del DPF UE-EE. UU. y la extensión del Reino Unido al DPF UE-EE. UU., deben comunicarse primero con el Gerente de Cumplimiento de Privacidad de Kimball por escrito en keiprivacy@kimballelectronics.com o utilizar nuestra línea directa confidencial en <https://hotline.kimballelectronics.com>. En el improbable caso

de que Kimball no pueda resolver la queja, las personas de la UE y el Reino Unido pueden optar por invocar un arbitraje vinculante mediante la entrega de una notificación a Kimball y siguiendo los procedimientos y sujeto a las condiciones establecidas en el Anexo 1 de los Principios DPF. En concreto, en cumplimiento de la normativa UE-EE.UU. El DPF y la extensión del Reino Unido al DPF entre la UE y los EE. UU., Kimball Electronics se compromete a cooperar y cumplir, respectivamente, con el asesoramiento del panel establecido por las autoridades de protección de datos de la UE (DPA) y la Oficina del Comisionado de Información (ICO) del Reino Unido con respecto a las quejas no resueltas relacionadas con nuestro manejo de la información de identificación personal recibida en función del DPF UE-EE. UU. y la extensión del Reino Unido al DPF UE-EE. UU. en el contexto de la relación con Kimball Electrónica.

Kimball Electronics cumple con el Marco de Privacidad de Datos UE-EE. UU. (DPF UE-EE. UU.) y la extensión del Reino Unido al DPF UE-EE. UU., según lo establecido por el Departamento de Comercio de EE. UU. Kimball ha certificado ante el Departamento de Comercio de EE. UU. que se adhiere a los Principios del Marco de Privacidad de Datos UE-EE. UU. (Principios DPF UE-EE. UU.) con respecto al procesamiento de datos personales recibidos de la Unión Europea y el Reino Unido en función del DPF UE-EE. UU. y la Extensión del Reino Unido al DPF UE-EE. UU. En caso de conflicto entre los términos de esta política de privacidad y los Principios de DPF UE-EE. UU., prevalecerán los Principios. Para obtener más información sobre el Programa del Marco de Privacidad de Datos (DPF) y para ver ~~la certificación~~ [de Kimball Electronics](#), visite <https://www.dataprivacyframework.gov/>.

Notificación

Todas las comunicaciones requeridas o permitidas en virtud de este Aviso de Privacidad se harán por escrito, harán referencia a este Aviso de Privacidad y se considerarán entregadas cuando se envíen por correo registrado o certificado, con acuse de recibo, franqueo prepago o transportista comercial al día siguiente, con verificación escrita de recepción. Todas las comunicaciones se enviarán a la dirección que se indica a continuación o a cualquier otra dirección que Kimball pueda designar mediante notificación a través de la divulgación en este Aviso de privacidad.

Kimball Electrónica, Inc.
Gerente de Cumplimiento de Privacidad
, 1205 Kimball Blvd.
Jasper, IN 47549
Estados Unidos
KEIPrivacy@kimballelectronics.com

Información personal de los empleados - Privacidad

Kimball mantiene un alto nivel de integridad y confidencialidad de toda la información que le confían sus empleados, clientes y proveedores. Capacitamos a nuestros empleados en seguridad de la información y hemos adoptado políticas para garantizar que Kimball cumpla con todas las leyes de seguridad de la información y los requisitos reglamentarios. Puede encontrar información adicional sobre la recopilación, retención y manejo de su información personal en la Política de privacidad de nuestro sitio web o en el Manual del empleado y las divulgaciones específicas de cada país en nuestra intranet, según su relación con Kimball. Si desea ejercer cualquiera de los derechos otorgados por las leyes locales o solicitar a Kimball que investigue cómo se han utilizado sus datos, envíe un correo electrónico a: KEIPrivacy@kimballelectronics.com.

POLÍTICA DE PRIVACIDAD:

a) Privacidad y protección de los empleados

Kimball Electronics se toma muy en serio el derecho a la privacidad. Sin embargo, para proteger a nuestros empleados, propiedades y otros activos, Kimball Electronics se reserva el derecho de registrar. Cualquier empleado, o persona que ingrese a la propiedad de Kimball o que trabaje en una ubicación comercial fuera del sitio mientras realiza servicios para la empresa, está sujeto a un registro. La propiedad, el equipo y las áreas de almacenamiento de una persona, incluidos, entre otros, ropa, efectos personales, vehículos, escritorios, gabinetes, casilleros, dispositivos electrónicos, cajas o bolsas, pueden ser inspeccionados. Los artículos que los empleados no desean que se inspeccionen no deben llevarse al trabajo.

b) Política de privacidad de datos de los empleados

La privacidad y la seguridad de los datos personales que recopilamos de los empleados es una prioridad para nosotros. Es igualmente importante que comprenda cómo manejamos estos datos. Esta política incorpora, por referencia, cualquier aviso de privacidad por separado en nuestro sitio web y cualquier divulgación de privacidad específica de cada país que pueda proporcionar más detalles sobre la información personal que recopilamos, por qué necesitamos esa información y las opciones que puede tener sobre las formas en que usamos esa información. Por ejemplo, de vez en cuando, podemos pedirle que dé su consentimiento expreso por escrito a ciertos términos adicionales y/o ciertos requisitos de privacidad únicos de nuestros afiliados, ninguno de los cuales será inconsistente con esta política. Esos consentimientos separados complementarán o modificarán esta política, pero solo con respecto a los asuntos regidos por esos consentimientos.

Recopilación de datos

Para realizar negocios a nivel mundial y cumplir con las regulaciones gubernamentales (laborales, fiscales, de seguros, etc.), recopilamos varios datos personales y de otro tipo en función de las responsabilidades laborales, la ciudadanía, la ubicación del empleo y otros factores del empleado. Estos datos pueden incluir nombres, identificaciones de usuario, números de teléfono, direcciones de correo electrónico, direcciones postales, datos bancarios y otros datos financieros, números de identificación gubernamental (es decir, números de seguro social, identificaciones de contribuyentes, licencia de conducir, etc.), fecha de nacimiento, sexo, raza, etnia, datos de salud y discapacidad, datos relacionados con la familia (es decir, estado civil, datos personales y relacionados con la salud de los miembros de la familia, etc.), datos de organizaciones comerciales, y cualquier otro dato necesario. Si envía datos no solicitados (datos enviados sin una solicitud) a Kimball Electronics por cualquier medio, usted da su consentimiento explícito para el almacenamiento, la destrucción, el procesamiento, la divulgación y/o cualquier otro uso legal por parte de Kimball Electronics o cualquier subcontratista de Kimball de esos datos.

Uso de los datos que recopilamos

Podemos utilizar los datos de la siguiente manera:

- Para identificar a un empleado
- para comunicarse con un empleado
- para cumplir con los requisitos de recursos humanos
- para cumplir con las regulaciones gubernamentales
- para proporcionar beneficios a los empleados (compensación, seguro médico, reembolsos de gastos, etc.)
- para cumplir con cualquier otro propósito para el que usted la proporcione o que podamos describir cuando usted proporciona la información
- para cualquier otro propósito con su consentimiento

Divulgación de datos

Divulgamos información personal en las siguientes circunstancias:

- Solicitudes legales e investigaciones: podemos divulgar cualquier dato sobre un empleado cuando, en nuestra opinión, dicha divulgación sea necesaria para prevenir el fraude o para cumplir con cualquier estatuto, ley, regla o reglamento de cualquier autoridad gubernamental o cualquier orden de cualquier tribunal de jurisdicción competente.
- Proveedores de servicios externos: es posible que, de vez en cuando, subcontratemos algunas o todas las operaciones de nuestro negocio a proveedores de servicios externos. En tales casos, será necesario que divulguemos datos a dichos proveedores de servicios. En algunos casos, los proveedores de servicios pueden recopilar datos directamente de un empleado en nuestro nombre. Restringimos la forma en que dichos proveedores de servicios pueden acceder, usar y divulgar estos datos.
- Agentes: Empleamos a otras empresas e individuos para que realicen funciones en nuestro nombre. Los ejemplos incluyen el procesamiento de compensaciones, la provisión de beneficios para empleados y la prestación de servicios legales y otros servicios profesionales. Estos agentes tienen acceso a los datos de los empleados según

sea necesario para realizar sus funciones, pero no se les permite utilizarlos para otros fines.

- Transferencias de negocios: A medida que continuamos desarrollando nuestro negocio, podríamos vender o comprar empresas, subsidiarias o unidades de negocio. En tales transacciones, los datos generalmente son uno de los activos comerciales transferidos, pero permanecen sujetos a las promesas hechas en cualquier declaración de privacidad preexistente (a menos, por supuesto, que la persona consienta lo contrario). Además, en el improbable caso de que se adquiriera Kimball o todos sus activos, los datos de los empleados pueden ser uno de los activos transferidos.
- Protección de Kimball y otros: Divulgamos datos cuando creemos que es apropiado para cumplir con la ley; hacer cumplir o aplicar nuestras políticas y otros acuerdos; o proteger los derechos, la propiedad o la seguridad de Kimball Electronics, nuestros empleados u otros. Obviamente, sin embargo, esto no incluye la venta, alquiler, intercambio o divulgación de datos de identificación personal de los empleados con fines comerciales en violación de los compromisos establecidos en esta Política de Privacidad o el Aviso de Privacidad publicado en nuestro sitio web.

Actualización y acceso a los datos personales

Debe actualizar inmediatamente sus datos cuando cambien para que podamos mantener datos precisos sobre usted con el fin de realizar las actividades necesarias, como pagarle y brindarle beneficios. Aunque puede cambiar sus datos personales, podemos mantener dichos datos anteriores sobre usted. Por lo tanto, no debe esperar que todos los datos históricos se eliminen de nuestras bases de datos en el momento en que nos notifique los cambios.

Le animamos a que acceda y actualice sus datos personales a través de nuestras herramientas de autoservicio para empleados; de lo contrario, para acceder, cambiar, eliminar o rechazar el uso posterior de los datos, puede ponerse en contacto con el departamento de Recursos Humanos de su unidad de negocio.

Retención de sus datos personales

Tras la separación de un empleado, conservamos o destruimos la información personal de acuerdo con nuestra política de retención de datos y de conformidad con las leyes y regulaciones aplicables.

Seguridad de sus datos personales

Empleamos medidas y tecnologías de seguridad, como protección con contraseña, cifrado, bloqueos físicos, etc., para garantizar la confidencialidad de sus datos personales. Si un empleado está autorizado a tener acceso a los datos personales de otros, es importante que tome las medidas de seguridad adecuadas para proteger estos datos personales. Algunos ejemplos son:

- Asegure el papel y otras copias impresas que contengan datos personales en un lugar cerrado con llave cuando no estén en uso.

- Asegure las computadoras y otros puntos de acceso cuando no estén en uso cerrando la sesión o bloqueándolos.
- Guarde las contraseñas y los ID de usuario y no los comparta.
- Cuando ya no sea necesario para fines comerciales, de conformidad con nuestras políticas de retención de datos, destruya de inmediato el papel y las copias impresas utilizando trituradoras de papel u otros dispositivos aprobados.
- No deje copias en lugares no seguros a la espera de ser trituradas o destruidas de alguna otra manera.
- No realice ni distribuya copias no autorizadas de documentos y otras representaciones tangibles o intangibles de datos personales.
- Almacenar archivos electrónicos que contengan datos personales solo en computadoras seguras; no copie ni comunique dichos datos a personas no autorizadas dentro o fuera de Kimball.

Violaciones de la política

El cumplimiento es importante para Kimball. Informe cualquier posible violación de esta política de privacidad al Administrador de cumplimiento de privacidad en keiprivacy@kimballelectronics.com o a través de nuestra línea directa confidencial de terceros en <https://hotline.kimballelectronics.com/>. El incumplimiento de estas políticas de privacidad puede resultar en medidas disciplinarias, que pueden incluir la separación, del empleado.

Kimball Electronics: Cumplimiento global

Le animamos a que se ponga en contacto con nosotros keiprivacy@kimballelectronics.com si tiene alguna pregunta o inquietud relacionada con la privacidad. Si no está satisfecho con nuestra respuesta o desea hablar con el personal de datos específico de cada país, póngase en contacto con su departamento local de Recursos Humanos. También puede ponerse en contacto con nuestra línea directa confidencial de terceros mencionada anteriormente en cualquier momento. Para cualquier queja que no se pueda resolver directamente con Kimball, Kimball coopera con los procesos de sus gobiernos locales. Póngase en contacto con nosotros si necesita un contacto de cumplimiento de privacidad del gobierno local relevante. Kimball está sujeto a los poderes de investigación y ejecución de la Comisión Federal de Comercio (FTC) de EE. UU.